

La période des fêtes de fin d'année est un moment favorable pour les chrétiens. Un temps d'action de grâce pour ceux qui ont la chance de voir la fin d'une et le début de la nouvelle. C'est également un moment pendant lequel tout bon chrétien doit procéder à une introspection pour voir ce qu'a sa vie au cours de l'année écoulée. Après cet exercice, il s'agit de réparer ce qui n'a le mal commis ou dont on a été victime et de prendre de nouvelles résolutions. La réconciliation avec soi, avec l'autre (en famille, dans le lieu de service ... ) s'inscrit dans cette réparation.

Il s'agit du pardon donné et reçu dans la sincérité. Ceci rejoint le rite de purification à travers lequel les parents pardonnent les offenses à leurs proches et vice-versa. Ceci se fait la veille du nouvel an question de, donner des bénédictions pour que la nouvelle année se passe bien. Demandons au Seigneur la grâce de reconnaître les offenses causées aux autres, humilions nous demandons pardons à ceux que nous avons offensé et recevons le pardon de ceux qui nous ont offensé. Faisons le avec amour et sincérité.

***Un chrétien***